
答弁者

1 小　平　啓　佑 (1) 市の認識について こども未来部長

(2) 都賀幼稚園の事案について 〃

(3) 本事案に対する栃木市の判断について 〃

(4) 都賀幼稚園に対する指導監査について 〃

(5) 園が行った保護者等への説明について 〃

(6) 事実確認の方法について 〃

(7) 同園における別の事案について 〃

2 市　村　　　隆 (1) 事業者等からの声に対する市の対応について 保健福祉部長

(2) 健康関連施設の保守について 〃

2 小学校・中学校の施設整
備について

(1) 体育館空調設備設置について  教育長

(1) データセンター誘致の現状と課題について 産業振興部長

(2) 産業基盤成長戦略について 〃

(1) 財政収支の見通しについて 経営管理部長

(2) JR岩舟駅南側の区画整理事業について 都市建設部長

(3) サッカースタジアム問題について  市  長

(4) 行政運営上のマネジメントについて 〃

　令和６年第２回定例会　 一般質問（令和６年６月７日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

産業振興について3

行政運営の諸課題につい
て

4

1 都賀幼稚園に関する新聞
報道について

1 行政サービスの向上につ
いて

-  1  -



答弁者

　令和６年第２回定例会　 一般質問（令和６年６月７日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

3 広　瀬　義　明 (1) 栃木市のゼロカーボンへの取組みについて 総合政策部長

(2) カーボンニュートラル推進課について 〃

(3) 国・県施策との連携について 〃

(4) 栃木市独自の取組みについて 〃

(5) 栃木市総ぐるみでの施策展開体制の構築を 〃

(1) 栃木市における「人権」の位置付けについて 生活環境部長

(2) 栃木市の人権問題について 〃

(3) 人権尊重に向けた取組について 〃

(4) 人権教育について 教育次長

(5) 栃木市の人権イベントについて 生活環境部長

栃木市の人権施策につい
て

2

栃木市のゼロカーボン施
策について

1
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